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Выпускница БГУКИ: думать о своем распределении я 
начала уже с первого курса 

 
Фото из личного архива Ирины Иршонок 

17 июля, Минск /Корр. БЕЛТА/. Выпускница специальности 
"народное пение" факультета музыкального хореографического 
искусства Белорусского государственного университета культуры 
и искусств Ирина Иршонок рассказала корреспонденту БЕЛТА о 
том, как получила распределение в Национальный 
академический концертный оркестр Беларуси имени Михаила 
Финберга. 
 
"Распределение - это колоссальная помощь выпускнику вуза, 
потому что не каждый может найти свое место. Это возможность 
показать себя в разных сферах. Допустим, если кого-то по моей 
специальности распределили как педагога в колледж. Это тоже 
очень хорошо, потому что вокалист, особенно нашей 
специальности, должен попробовать себя и как преподаватель, а 
не только работать на сцене. У него появляется возможность 
набраться еще немного опыта в этой сфере, чтобы потом 
проявить себя еще больше в другой", - рассказала Ирина 
Иршонок. 
 



Выпускница подчеркнула, что думать о своем распределении 
начала с первого курса. "Это же будущее, моя жизнь, я очень 
переживала насчет этого вопроса. Если человек будет заранее 
задумываться о своем распределении, то у него будут все шансы 
пойти работать именно туда, куда он хочет, так сказать, получить 
распределение мечты. А со статусом молодого специалиста 
появятся и различные бонусы, например, надбавки к зарплате, 
предоставление иногородним жилья, это очень приятно. Я свое 
распределение получила благодаря совместным с 
университетом усилиям. В вузе я узнала, что в оркестр Финберга 
требуются вокалисты. Однако была уверена, что не попаду туда, 
потому что народное пение - это очень специфическая вещь, 
такая манера не всем оркестрам, особенно концертному 
оркестру, будет интересна. Но преподаватели мне сказали 
попробовать. Почему бы и нет? Я пришла в оркестр, показала 
все свои навыки, которые я получила за время обучения. И так 
получилось, что среди очень большого количества конкурентов 
выбрали только меня. Конкурс был, если я не ошибаюсь, около 
50 человек. Приходили очень сильные эстрадники и академисты, 
но выбрали меня. Я очень хотела туда распределиться, поэтому 
была очень рада успеху. Помог и мой бонус - мой статус 
стипендиатки Президентского фонда. Так получилось, что все 
сошлось", - поделилась молодой специалист. 
 
Ректор Белорусского государственного университета культуры и 
искусств Наталья Карчевская отметила, что под лежачий камень 
вода не течет. "Ира - человек активный, поэтому у нее большое 
будущее. Имея красный диплом, она является лауреатом 
международных и республиканских конкурсов, а также 
достаточно известным в стране молодым исполнителем, 
которого привлекают ко всем официальным мероприятиям. В 
таких кадрах работодатели заинтересованы. Все приличные 
организации-заказчики, а у нас большинство именно такие, 
нацелены на то, чтобы закрепить у себя кадры. Мало кто 
заинтересован в том, чтобы у них каждый год менялись люди. 
Тем, кто остается после отработки распределения, даются 
дополнительные бонусы. А задачей университета является поиск 
тем, кто включен в банк данных талантливой молодежи, лучшего 
места для работы", - проинформировала руководитель вуза. 


